
Verbale n. 9 

Il giorno 29 del mese di giugno 2018 presso i locali di via QUINTAVALLE alle ore 18:10 si è riunito il CdI 

convocato a mezzo mail del 25/06/2018, per trattare i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1) Esito monitoraggio risultati a distanza; 
2) Rilevazione grado di soddisfazione corso di formazione PNSD; 
3) Aggiornamento RAV; 
4) Esito prove INVALSI Sc. Secondaria di primo grado; 
5) Esito esame conclusivo primo ciclo d'lstruzione; 
6) Approvazione del Piano Annuale per l'lnclusione; 
7) Autovalutazione d'lstituto: punti di forza, criticità e proposte di miglioramento; 
8) Richiesta locale via Baracca per campo estivo; 
9) Scarico inventariale; 
10)Verifica P.A. 2018; 
11)Chiusura scuola settimana di ferragosto; 
12) Resoconto delle attività svolte; 
13) Relazione DS; 
14) Comunicazioni DS. 
 

Sono presenti 

Il DS, prof.ssa Giuseppina Nugnes, la DSGA Migliaccio 
Per la componente docente sono presenti:  

la prof.ssa Capuano, la prof. Caputo; la prof.ssa Cirillo, la prof.ssa Iuso, la prof. Scarano; la docente 
Saviano; la docente Cappuccio; la docente Ciani; 

per la componente ATA il Sig. Mormile; 
Per la componente genitori sono presenti: 

I sigg. Aversano, Innacolo; 
Presiede il sig. Aversano. Funge da verbalizzante la prof. ssa Capuano 
Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il presidente dichiara valida e aperta la seduta. 
 

Il DS chiede di integrare l’ordine del giorno con un punto in più per la ricevuta notifica di un’ordinanza 

comunale.  

DELIBERA N. 93 
1) Esito monitoraggio risultati a distanza; 
Il Ds espone ai membri del CdI i risultati del monitoraggio a distanza: gli alunni che hanno frequentato 
l’indirizzo musicale nessuno ha continuato gli studi relativi; riguardo il consiglio orientativo ricevuto alla fine 
del primo ciclo la maggior parte degli alunni lo ha seguito; chi ha non seguito il consiglio orientativo ha 
scelto la scuola frequentata dai compagni, facendo così una scelta non del tutto consapevole; la maggior 
parte inoltre ha seguito la scelta fatta in sede di iscrizione; la preparazione raggiunta a fine I ciclo è stata 
per la maggior parte abbastanza utile per affrontare la scuola superiore, per un altro cospicuo numero è 
stata molto utile; le maggiori difficoltà incontrate nella affrontare gli studi sono state  varie in particolare la 
differenza nei criteri di valutazione, e l’organizzazione dei tempi; l’istituto maggiormente scelto dai nostri 
ex alunni è stato l’istituto professionale. 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N.94 
2) Rilevazione grado di soddisfazione corso di formazione PNSD; 
Il DS spiega al CdI quale è stato il grado di soddisfazione delle docenti che hanno partecipato al corso di 
formazione PNSD. Il corso è risultato abbastanza utile per  la maggior parte; le attività sono risultate, per il 





50% delle docenti, interessante; una parte ha trovato difficoltà a seguire, anche se le lezioni erano per la 
maggior parte delle docenti molto chiare; 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 95 
3) Aggiornamento RAV; 
Il DS comunica al CdI che è stato aggiornatoil RAV e portato all’attenzione del Collegio dei docenti che lo ha 
approvato. 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N.96 
4) Esito prove INVALSI Sc. Secondaria di primo grado; 
Il DS comunica che le prove invalsi, nonostante le novità, sono andate bene, c’è stata una buona 
rispondenza da parte degli alunni, e spiega che ci sono state delle eccellenze in 3 E con dei 10. 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 97 
5) Esito esame conclusivo primo ciclo d'lstruzione; 
IL DS comunica al CdI in sintesi gli esiti dell’esame conclusivo del primo ciclo di Istruzione. 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 98 
6) Approvazione del Piano Annuale per l'lnclusione; 
Il DS illustra ai presenti  l’approvazione del piano annuale per l’inclusione di tutti gli alunni per  l’attenzione 
a tutte le problematiche; 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 99 
7) Autovalutazione d'lstituto: punti di forza, criticità e proposte di miglioramento; 
Il DS sintetizza i risultati dei questionari svolti da alunni, genitori e docenti sulla valutazione di istituto: i 
genitori hanno mostrato soddisfazione per le attività svolte dall’istituto;  le criticità sono relative ai servizi 
igienici dell’istituto, alla inadeguata pulizia degli stessi, un altro punto critico è relativo alle attrezzature 
insufficienti per la didattica.  
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 100 
8) Richiesta locale via Baracca per campo estivo; 
Il DS chiede al CdI l se vogliono concedere il cortile del plesso Baracca per le attività di campo estivo della 
parrocchia San Vito;  
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 101 
9) Scarico inventariale; 
Il DS espone al CdI i materiali oggetto dello scarico inventariale, computer obsoleti, hardware inutilizzati,  
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 102 
10)Verifica P.A. 2018; 
Il DS spiega al CdI che c’è una locale in più a via Baracca e nessuno a via Quintavalle e a via Meucci; inoltre 
comunica che il revisore dei conti approva il conto consuntivo pubblicato sul sito dell’istituto;  
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 103 



11)Chiusura scuola settimana di ferragosto; 
Il DS chiede al CdI la chiusura della scuola e quindi della segreteria per la settimana di ferragosto; 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 104 
12) Resoconto delle attività svolte; 
Il DS esprime la soddisfazione per le svariate attività svolte dall’istituto, per la crescita dei ragazzi e per 
l’apertura al territorio;  
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 105 
13) Relazione DS; 
Il DS ringrazia il lavoro del CdI, sintetizza quanto relazionato sul lavoro da lei stessa svolto; 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
DELIBERA N. 106 
Integrazione punto all’ordine del giorno 
13 bis) Ordinanza del sindaco per liberare i locali di via Quintavalle 
Il DS mostra al CdI l’ordinanza del sindaco per la liberazione dei locali di via Quintavalle con  intervento 
delle forze dell’ordine perché verifichino l’esecuzione dell’ordinanza n. 29 del 28 giugno 2018 prot.n. 
77164, Il CdI non ritiene una decisione equa l’ordinanza comunale di liberare i locali del plesso Quintavalle 
di cui fa parte anche un laboratorio destinato alle attività didattiche degli studenti, pertanto il CdI si mostra 
d’accordo a procedere ad un’azione legale per fermare l’esecuzione dell’ordinanza. 
 
14) Comunicazioni DS. 
Il DS saluta il Presidente del CdI Sig. Aversano, in quanto non ha più figli in codesta IS.  
 
 
La seduta è chiusa alle ore 20:00 
 
 
Il Segretario      Il Presidente  

F.to Prof.ssa Giuseppina CAPUANO   F.to Sig. Geppino AVERSANO 

(firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgvo 39/93)  (firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgvo 39/93) 

 
 

 

 


